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Quinta-feira, 18 de agosto de 2022

ATA DA 5ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezesseis dias do mês de agosto do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Marcelo Chitão, que realizas-
se a leitura da ata anterior e do expedien-
te. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
GP Veto nº: 535/2022 (CMP 4448/2022); 
GP Veto nº: 534/2022 (CMP 4449/2022); 
Emenda Modificativa nº: 4432/2022 do 
Vereador Fred Procópio; Indicação Legis-
lativa nº: 4430/2022 do Vereador Junior 
Paixão; Indicações nº: 4422, 4423, 4424, 
4426 e 4431/2022. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Domingos 
Protetor solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 0809/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2643/2022 
do Vereador Octavio Sampaio. O Projeto 
foi aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Lessa, do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 8241/2021 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Vere-
ador Marcelo Lessa, do Vereador Octa-
vio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 1723/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. A Indicação 
foi aprovada com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Yuri Moura. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio pediu vista de 
uma sessão à Indicação Legislativa nº: 
7372/2021 do Vereador Yuri Moura. O pe-
dido de vista foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Júnior Coruja. Registre-se 
que o Vereador Yuri Moura votou contra o 
pedido de vista. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0338, 
0342 e 0349/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão; 0459, 0460 e 1099/2022 da Ve-
readora Gilda Beatriz;  0682, 0723/2022 
do Vereador Júnior Coruja; 1144, 1260 e 
1315/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2892, 2917 e 2919/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 3821, 3869 e 3870/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 3888, 3943 
e 4008/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
4070, 4074 e 4077/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 4094, 4249 e 4378/2022 do Vere-
ador Gil Magno; 4334, 4335 e 4377/2022 
do Vereador Hingo Hammes; 4340/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno solicitou que fosse consignado o 
seu PELA ORDEM: Agradeceu ao Se-
cretário de Assistência Social, o Senhor 
Fernando Araújo que tomou providências 

sobre a importância de inscrever Petró-
polis no Programa Casa Verde e Amarela 
na faixa um. Disse que este programa es-
tava fechado para todo Brasil e devido à 
calamidade de fevereiro a cidade precisa 
investir em mais de três mil residências 
e tirar estas famílias do aluguel social. 
Falou que recebeu notícias que a Caixa 
Econômica já esta atendendo ao pedido 
da Prefeitura para a liberação da faixa 
um. Terminada a ORDEM DO DIA o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre a dragagem que esta 
sendo feita no bairro Bingen e que estão 
raspando a beirada do rio, sem eficácia, 
uma vez que deveriam tirar os sedimen-
tos do fundo do rio. Disse que recebe criti-
cas de pessoas falando que a Bauernfest 
esta bonita e os bairros abandonados e 
que está cobrando e sempre cobrou do 
Poder Público, o aceleramento das obras 
nos bairros atingidos pelas chuvas de fe-
vereiro. Afirmou que a Bauernfest é para 
ajudar o comércio e a economia da cida-
de, gerando emprego e renda. Falou que 
entende a dor das pessoas que perderam 
tudo na tragédia, mas também tem que 
entender a luta dos comerciantes que 
perderam tudo e ainda assim tentam se 
reerguer e gerar empregos na cidade. 
Agradeceu e despediu-se. 2) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que não 
pode estar presente na sessão da Câma-
ra, pois foi a Juiz de Fora, no Estado de 
Minas Gerais e depois teve uma reunião 
na ALERJ. Falou que a cidade passou 
por um escândalo e que já havia avisado 
ao Poder Público. Disse que esteve com 
o Presidente Bolsonaro em Juiz de Fora 
e que na próxima sessão contará como 
foi esta visita. Agradeceu e despediu-se. 
3) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou 
os cento e cinqüenta monitores da rede 
municipal de educação que atuam em 
cerca de cento e vinte e cinco escolas em 
tempo integral e que estão sem receber 
seus salários. Afirmou que os monitores 
não recebem férias, se ficarem doentes 
não recebem e que recebem um salário 
abaixo do salário mínimo. Disse que os 
monitores pagam suas passagens de ôni-
bus e que não tem direito a alimentação. 
Falou que isto não gera nenhum vínculo 
empregatício, nem obrigação de natureza 
trabalhista, previdenciária ou afim. Disse 
que tem um grande número de pessoas 
prestando serviço fundamental com carga 
horária definida e outros regramentos es-
pecíficos que não se encaixam com a Lei 
nº: 9608/1998 que dispõe sobre serviço 
de voluntário. Ressaltou que estes moni-
tores estão sendo prejudicados, uma vez 
que não tem direito a nada e ainda não 
recebem na data que foi acordada. Disse 
que espera que este caso seja resolvido 
o mais rápido possível, pois os monitores 
têm contas a pagar. Indignou-se com a si-
tuação dos monitores e já oficiou a Secre-
taria de Educação e o Poder Executivo. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e trin-
ta e dois minutos, declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em seguida. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes Souza, 

Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes Souza

ATA DA 6ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezesseis dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezessete horas e doze minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Marcelo Chitão, que realizas-
se a leitura do expediente. EXPEDIEN-
TE: Indicações nº: 4434 à 4436, 4441 à 
4444, 4446, 4447, 4452 e 4453/2022. 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-
ador Domingos Protetor solicitou a inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 5951/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Mar-
celo Lessa e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0281/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Marcelo 
Lessa. Registre-se que o Presidente Hin-
go Hammes retirou de pauta o Projeto de 
Lei nº: 8079/2021 do Vereador Dudu. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Resolução nº: 2295/2022 da Vere-
adora Gilda Beatriz. O Projeto foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 4450/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi apro-
vado com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3500/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
14 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 4460/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz. O Requerimento foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento nº: 4455/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Requeri-
mento foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
2899/2022 do Vereador Marcelo Chitão. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Marcelo Lessa 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 8358/2021 do Vere-
ador Gil Magno. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 4467/2022 do Vereador Júnior 

Coruja. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Marcelo Lessa 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção nº: 4666/2022 do Vereador Júnior 
Coruja. A Indicação foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Marce-
lo Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0277, 0331 e 0350/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 0484, 0485, 
0948 e 4399/2022 do Vereador Júnior Co-
ruja; 1274, 1284 e 1317/2022 da Verea-
dora Gilda Beatriz; 1495, 4188 e 
4389/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2915, 2916 e 2931/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 3822, 3823 e 3824/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 4012, 4203 
e 4204/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
4079 e 4080/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; 4330, 4332 e 4333/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que acabou de sair de uma 
reunião com o Presidente da ALERJ e 
que tratou de algumas demandas da ci-
dade. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
esta lutando para que seja aberto o posto 
de saúde na região da Castelanea, Gulf e 
adjacências. Ressaltou que o posto de 
saúde que atende esta área é o posto de 
saúde do bairro São Sebastião e que com 
a construção do posto de saúde na Cas-
telanea, vai desafogar o posto de saúde 
do São Sebastião. Falou que esteve visi-
tando o imóvel junto ao Secretário de 
Saúde, Marcus Curvelo e que espera que 
o Prefeito possa inaugurar este posto de 
saúde o mais rápido possível. Disse que 
esteve no sábado no abrigão, junto com o 
Secretário de Assistência Social, Fernan-
do Araujo e que o abrigão foi soterrado na 
tragédia de fevereiro. Ressaltou que a 
COMDEP conseguiu retirar todos os es-
combros e que o Secretário Fernando 
Araujo entrou com sua equipe pintando o 
abrigão, agilizando a volta do abrigão. 
Disse que recebe muitas reclamações de 
moradores de rua que ficam na Praça do 
CENIP e em frente ao INSS e que para 
encaminhar estas pessoas ao abrigão, 
ele precisa estar funcionando. Afirmou 
que em breve o abrigão estará pronto e 
bem melhor do que era e que já fez uma 
indicação para que o morador de rua pos-
sa levar seu animal junto. Falou que o 
abrigão será um local de recapacitação 
com cursos profissionalizantes, tratamen-
to de alcoolismo e uso de drogas. Para-
benizou o Prefeito Rubens Bomtempo e o 
Secretário de Assistência Social Fernan-
do Araújo pelo brilhante trabalho que vem 
desempenhando. Agradeceu e despediu-
-se. 3) YURI MOURA, LIDER DO PSOL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que a 
pandemia tirou quase setecentas mil vi-
das no Brasil e que a batalha foi dura para 
ter as vacinas, uma vez que o Governo 
Federal não ajudou. Lembrou que o seu 
mandato foi o que mais apresentou indi-
cações e que seu primeiro requerimento 
de informação foi quanto ao plano de va-

cinação em Petrópolis. Falou que junto ao 
Vereador Júnior Coruja garantiu vacina-
ção aos rodoviários e que junto ao SEPE 
conseguiu a vacinação dos profissionais 
de educação. Disse que a pandemia trou-
xe o agravamento da insegurança ali-
mentar e que ainda percebe que tem mui-
tas famílias vivendo com pouco. Falou 
que através desta Casa foi lançado o 
Programa Petrópolis Sem Fome enquan-
to durasse a calamidade pública da pan-
demia e que através deste programa ins-
tituiu a cozinha popular na comunidade 
do São João Batista no Duarte da Silvei-
ra. Ressaltou que conseguiu aumento do 
HET dos professores da educação e foi 
relator do Projeto de Lei que garantiu um 
terço de planejamento a estes profissio-
nais. Falou que foi autor do Projeto de Lei 
de rateio do FUNDEB e que a educação 
avançou muito junto com seu mandato. 
Disse que junto ao Ex-Vereador Maurinho 
Branco, foi autor do Projeto de Lei do Pro-
grama de Combate a Pobreza Menstrual 
e que entregou onze mil absorventes na 
rede municipal de ensino e espera a volta 
deste programa. Lembrou do trabalho 
que faz com a escola popular, que é um 
trabalho voluntário com mais de cinco 
anos. Falou que esta sempre na luta ao 
lado do trabalhador rodoviário junto ao 
Vereador Júnior Coruja e que não concor-
da com a dupla função para os motoristas 
de ônibus, uma vez que o Código de 
Trânsito Brasileiro fala que qualquer mo-
torista convencional não pode dirigir co-
mendo uma fruta, mexendo no celular, 
por que é possível os motoristas dirigirem 
e cobrar passagem? Falou sobre a impor-
tância de se ter uma voz ativa no Legisla-
tivo do Estado e que não vê uma voz se 
levantando na ALERJ para defender o 
transporte público. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Júnior 
Coruja assumiu a Presidência. 4) HINGO 
HAMMES, DO UNIÃO BRASIL – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre a visita que 
fez a Creche do Boa Vista e a Creche 
Anna Maria Nardi para tratar do Projeto 
Amamenta que é um projeto que foi trazi-
do a seu gabinete através de algumas 
servidoras da área da saúde do bairro 
Bingen. Disse que muitas mães faziam o 
desmame muito cedo, pois tinham que 
trabalhar e deixar os filhos na creche e 
veio a idéia de fazer um Projeto de Lei 
onde as mães pudessem ir até a creche 
fazer a amamentação dentro da creche 
ou deixar o leite para ser dado aos bebês. 
Ressaltou que enquanto Prefeito Interino 
colocou em prática no CEI do Boa Vista e 
no CEI do Quissamã como Projeto Piloto 
pra ver se daria certo. Lembrou que este 
projeto completa um ano em agosto e deu 
muito certo segundo as diretoras e mães. 
Disse que a Diretora Patrícia e a Diretora 
Ana Paula concordaram que o projeto 
seja estendido a outras creches do muni-
cípio. Falou que vai entrar em contato 
com o Prefeito e com a Secretária de 
Educação, Adriana de Paula para que 
neste segundo semestre possa organizar 
e que em dois mil e vinte e três possa ter 
este projeto em todas as creches da cida-
de. Agradeceu a Senhora Patrícia que é 
enfermeira do Bingen, a Catharina que é 
Nutricionista e as outras amigas que par-
ticiparam desta idéia. Falou sobre a rua 
de lazer e que já pediu ao Governo e não 
foi atendido. Disse que a Prefeitura anun-
ciou que o circuito seria montado na Rua 
Souza Franco, mas faltou divulgar com 
antecedência. Sugeriu que o circuito seja 
montado aos domingos na Avenida Barão 
do Rio Branco das sete horas da manhã 
até as dez horas da manhã por conta da 
Bauernfest. Disse que vai cobrar a exten-

são do circuito na Rua Ipiranga que no 
ano passado deu certo. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e cinqüenta e seis minutos, decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em dezessete de 
agosto de dois mil e vinte e dois, às de-
zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes Souza

ATO ME ADM 111/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do cargo 
de provimento em comissão de Assessor 
do 1º Secretário, símbolo CC-3, o servi-
dor, Gerson dos Santos Carneiro, matrí-
cula nº 992.037/10. Conforme processo 
protocolado sob nº 1082/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 17 de agosto de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 17 de agosto de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 112 /2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor do 1º Secretário, símbolo CC-3, 
Roberto Costa, conforme o processo pro-
tocolado sob o nº 1083/2022. Cargo vago 
em função do Ato Me Adm 111/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 17 de Agosto de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 17 de Agosto de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 18/08/2022

Firjan lança “Agenda de Propostas”
REPRODUÇÃO FIRJAN

A agenda de política industrial, com 62 propostas federais e 41 estaduais, apresenta proposições

DOCUMENTO será apresentado posteriormente aos candidatos à presidente e governador

A Federação das Indústrias do 
Rio de Janeiro apresenta nesta quin-
ta-feira (18/8) a “Agenda de Propos-
tas Firjan para um Brasil 4.0”, um 
conjunto de proposições para impul-
sionar o crescimento econômico do 
Brasil e do estado do Rio de Janeiro. 
O evento ocorre na sede da federação, 
no Centro do Rio, a partir das 10h.

O lançamento do estudo poderá 
ser acompanhado pelo Youtube da 
Firjan no link

https://youtu.be/Bpn9Xhngfug
O documento, que em breve será 

apresentado aos candidatos à presi-
dência da República e ao governo do 
estado do Rio, possui 62 propostas 
na esfera federal e 41 na estadual, es-
senciais para a retomada econômica 
brasileira nos próximos anos. O estu-
do comprova que, historicamente, o 
Brasil registra baixa produtividade e 
que, nos últimos anos, o crescimento 
do Produto Interno Bruto (PIB) este-
ve relacionado a fatores que não se re-
petirão no futuro, como o rápido cres-
cimento da população em idade ativa 
em relação à população total do país.

 
Programação

10h – Abertura. Eduardo Eugenio 
Gouvêa Vieira, presidente da Firjan
10h15 - Apresentação da Agenda de 

Propostas Firjan para um Brasil 4.0. 
Luiz Césio Caetano, vice-presidente 
da federação e coordenador do GT 
da Agenda Política Industrial
10h30 - Painel: Indústria forte, país 
mais produtivo. Com Julio Talon, pre-
sidente da GE Celma; Pedro Wong-
tschowski, presidente do Conselho 
de Administração da Ultrapar; Ale-
xandre D’Ambrosio, vice-presidente 
executivo de Assuntos Corporativos e 
Institucionais da Vale; e Rafael Cha-
ves, diretor de Relacionamento e Sus-
tentabilidade da Petrobras. Modera-

dor: Rodrigo Santiago, presidente do 
Conselho de Economia da Firjan.
12h – Encerramento. 

Serviço:

Evento: Lançamento da “Agenda de 
Propostas Firjan para um Brasil 4.0”
Data: Quinta-feira, 18 de agosto de 
2022
Horário: 10h
Local: Youtube da Firjan no link ht-
tps://youtu.be/Bpn9Xhngfug

Criação do Fundo Municipal de Fomento à 
Economia Solidária aprovada na Câmara

A Indicação Legislativa que cria 
o Fundo Municipal de Fomento à 
Economia Solidária, de autoria do 
vereador Gil Magno (DC), foi apro-
vada na sessão plenária da Câmara 
Municipal desta terça-feira (16).

A proposta aprovada inclui uma 
sugestão de projeto que tem por ob-

jetivos proporcionar os meios neces-
sários ao financiamento das ações 
em prol da economia solidária e ain-
da investir em qualificação, para a  
geração de renda auto-sustentável.

- Nosso compromisso é que as po-
líticas públicas de Economia Solidária 
sejam colocadas em prática em Petró-

polis. Com o Fundo, queremos con-
tribuir de maneira significativa para 
solucionar as dificuldades de natureza 
financeira pelas quais passam os em-
preendimentos da Economia Solidária 
em nossa cidade -, explica Gil Magno.

A indicação segue para aprecia-
ção do Executivo Municipal.

Com uma carreira de 39 anos, Lenine já está em seu sexto 
Grammy Latino, na categoria rock alternativo com o projeto 
“Lenine em Trânsito.” 

Caminhada de destino imprevisível, mas com pelo menos 
uma certeza: a de que estará fazendo música livre, sem 
adjetivos, no exercício constante de se aventurar a cada novo 
trabalho. 

Lenine fará 3 apresentações no Soberano Itaipava, de 18 a 
20 de agosto. Valores promocionais para o show de quinta-
-feira e tarifa especial para pessoas nascidas ou residentes em 
Petrópolis. Garanta já o seu lugar! 

Lenine - Voz e Violão 
De 18 a 20 de agosto, às 22h 
Ingressos à venda a partir de R$ 150 
O Soberano fica no shopping Estação Itaipava

www.soberanoitaipava.com.br

APRESENTA

Lenine 


